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 Merci à vous tous ! Sur l’ensemble de la Région, 100 villes collectent 

pour nous. Plusieurs partenaires nous soutiennent : C2P ou et PLASTI MULLER 

nos Recycleurs, SUEZ Eau France au Pecq (grâce à qui nous disposons du terrain 

de stockage),  IMAGE de MARC à Houilles  (qui nous imprime gratuitement ce 

journal), LEASEPLAN, GSK, AXENS, à Rueil-Malmaison, l’Association Talents et 

Partage (de la Société Générale), SE A14 à Montesson, IDRS (Servier) à Croissy-

sur-Seine,  CARREFOUR à Montesson et à Sartrouville, SUEZ Eau France à Nan-

terre, GMF , les magasins AUCHAN à Rueil-Malmaison, Saint- Germain-en-Laye, 

Triel-sur-Seine, Meulan Tessancourt, Houilles, Conflans-Sainte-Honorine et Ma-

reil-Marly, CARREFOUR MARKET à  Menucourt et à Vernouillet, les Magasins 

LECLERC de Bois-d’Arcy, Achères et Houilles, Carrières-sous-Poissy, Fontenay-

Trésigny ,la BANQUE NEUFLIZE, le PARC DES PRINCES à Paris, KONICA MINOLTA 

à Carrières-sur-Seine, plusieurs RESTAURANTS GAM en Ile de France, ERDF  à 

Saint-Quentin- en-Yvelines, JC DECAUX de Plaisir, Société Générale ALD, NEXITY 

à Clichy, la Maison  Médicale NOTRE DAME DU LAC  Médica 2000 à Rueil-

Malmaison, l’Hôpital Louis  Mourier à Colombes, l’Hôpital des enfants à Mar-

gency, l’Etablissement Français du Sang , l’ARENA à Nanterre , ENVEA , STEL-

LANTIS et PEUGEOT à Poissy , Transdev Ouest  dans plusieurs communes, Ram-

say Santé à Cergy, CASINO d’Hardricourt , le Magasin CAPA Médical de Chatou, 

VRAC en Seine à Rozay en Brie, LEADER PRICE à Fontenay-Trésigny, Pro Seniors 

à Nanterre, Espace Médical Chatou à Chatou, et Orthop'Edith à Hardricourt.   
Décathlon Aquaboulevard à Paris ,Chambourcy et O’Parinord, le cabinet d’Assu-

rance MMA à Chatou, Maisons-Laffitte, Saint-Germain-en-Laye et Sartrouville, la 

Clinique de Saint-Germain-en-Laye, la Clinique Lambert à la Garenne-Colombes, 

SUPER U à Port Marly et Vaucresson , GROUPE M  à Neuilly/Seine. Merci à eux !  

            A ce jour, nous comptons  63  adhérents : Merci à eux ! 

 

Ségolène et le Commissaire Ra-

phaël BOUGEOIS. Le commissariat 

d’Elancourt qui va collecter en in-

terne pour notre Association. Merci 

à eux. 

Commissaire MAURIN et Madame la 

Commissaire LASSERRE. Le commissa-

riat de Trappes  qui va collecter en 

interne pour notre Association. Merci 

à eux. 
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Jeanne au milieu des sacs que son 

papa Tristan nous prépare. 

Vous souhaitez soutenir notre Association n’hé-

sitez pas à adhérer en allant sur notre site. 

Nous sommes une Association de loi 1901 ,votre 

cotisation sera déductible de vos impôts.  



 

 

 61ème Remise 
Le 1er avril  dernier a eu lieu la  61ème  Remise. Nous étions à l’IME le Buisson à Champcueil celui-ci accueil 42 
enfants de 6 à 28 ans actuellement.  
Issu de maladie génétique ou d’accident de la vie, le polyhandicap est un handicap grave à expressions multiples 
pour lequel les troubles cérébraux sont associés à des troubles moteurs ou sensoriels, entraînant une restriction 
extrême de l'autonomie. 
Les contraintes du polyhandicap s’évaluent par les handicaps associés. Les handicaps ne s'additionnent pas, ils se 
multiplient. Les atteintes cérébrales ne permettent pas une compensation des handicaps physiques (moteurs et 
sensoriels). 
Nous avons été accueilli par Monsieur ZOUINI le Directeur, Madame FRAGAS la Chef de service, l’infirmière, Ade-
line et Rodolph l’éducateurs qui œuvrent également beaucoup pour la collecte des bouchons et d’autres person-
nels de l’établissement. 
Des familles étaient présentes avec leurs enfants. 
Anne-Marie et Tristan de notre Association étaient présents auprès de Ségolène ainsi qu’Alexandre, Remi et Ti-
touan avec leurs mamans Ce sont trois jeunes qui ont fait 5 demies journées de stage dans notre association. Ils 
sont scolarisés dans un collège de Puteaux qui leur demande un stage en 4ème. 
Nous avons offert aux pensionnaires de l’IME deux  guidons adaptés pour transformer des vélos en tricycle-
fauteuils  ainsi huit tablettes et sept ordinateurs portables afin de travailler la communication avec les jeunes. Le 
tout pour une valeur de 3207,08 euros soit de 16 tonnes de bouchons . 

De gauche à droite sont 

Remi, Alexandre, Titouan avec Ségolène 

Virginie, Anne-Marie, Liliya, 

Tristan, Claire et Ségolène 

Monsieur Zouini le Directeur, Idaline et Rodolphe éduca-

teurs, Madame FARGA  la chef de Service et Ségolène. 



 

            Page 3 Différents dons 
Le 27 novembre dernier l’Association a reçu un don de 670 €uros qui 

correspond aux baptêmes des vieilles voitures lors de la journée du 

Patrimoine à Carrières-sur-Seine. Un grand merci à toute l’équipe de 

l’Association : CYC - CLASSIQUES ET YOUNGTIMERS CARRILLONNES. 

Le 5 décembre dernier l’Association des Inner Wheel de 

la boucle de la Seine nous a remis un don de 500 €uros.  

Un grand merci à Suzon CLAUSSE, Nicole JALLADE qui 

était notre présidente l’année dernière, Helene AUMON  

et Anne DEVILLE. 

Le 3 janvier dernier notre Association a reçu un don de 

159 €uros grâce au marché de Noel des Laboratoire SER-

VIER. Merci à Nathalie CARPENTIER qui est à l’initiative 

de ce don. 

Edouard GEYER , Anne-Marie CHOLLET,  

Nathalie CARPENTIER et Ségolène ROTTEMBOURG 
Pendant que nous attendions le camion le 20 avril Carole 

AMIR et Claude THOMANN de la FONDATION KONICA MI-

NOLTA sont venus nous remettre un don de 5400 €uros. 

L’année dernière ils avaient contribué à l’achat du tapis rou-

lant pour charger le camion.  

Cela fait de très nombreuses années que la FONDATION  

KONICA MINOLTA soutien notre Association avec un don 

annuel. Vraiment merci à eux. Carole et Claude nous ont fait 

part d’autres idées pour nous soutenir et nous faire interve-

nir dans leur entreprise. Nous les remercions infiniment pour 

toute leur générosité et leur engagement. 

Anne-Marie CHOLLET, Claude THOMANN, Carole AMIR, 

Stéphane CORNU et Ségolène ROTTEMBOURG 



Persan 

Tout a commencé mardi 4 octobre en début d’après-midi. J ‘étais en pleine tournée pour récupérer les sacs de 

bouchons vers Achères puis Andrésy quand le téléphone de l’Association sonne : « allo bonjour, j’ai vu une 

affiche de votre Association sur une école, est ce que vous continuez la collecte de bouchons malgré le COVID? » 

Ma réponse fut oui bien sûr pourquoi ? «  Je vous envoie une photo et vous me direz si vous êtes intéressée. 

Merci ». 10 à 15 minutes plus tard voici la photo que j’ai reçu !!! 

J’avoue que je n’avais jamais vu ceci 

chez un particulier. Petit à petit j’ai pris 

contact avec la propriétaire, j’ai remer-

cier Alain la personne qui m’a contacté 

et nous avons organisé des après-midi 

pour aller tout mettre en sacs. Il nous a 

fallut 3 demies-journées pour tout ra-

masser et ensacher. Un immense merci 

à Anne-Estelle et Dominique qui sont 

adhérents dans notre Association mais 

également engagés dans l’Association de l’O.D.E.R à Montmorency. Le samedi 22 octobre nous étions une 

trentaine à nous retrouver pour œuvrer sur place. De très nombreux bénévoles de l’O.D.E.R. ont fait le déplace-

ment avec Anne-Estelle et Dominique ainsi qu’Anne-Marie, Jean-Pierre et Ségolène. Alain qui nous a trouvé cette 

mine étaient là avec Mattéo. Puis Dominique y est retourné avec ses bénévoles le 28 octobre et à nouveau le 5 

novembre avec de notre Association : Anne-Marie, Christine, Isabel, Lucie et Anaëlle, Pascale, Jean-Louis, Jean-

Pierre et Ségolène. Un grand merci aussi à Philippe notre garagiste qui est venu avec son fils Léo. 

22 octobre... 
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Nous commençons à y voir 

clair... 

5 Novembre 

REGARDEZ C’EST VIDE !!! 

 

8184 kg 



 

50 ans de l’école Joinville à Nanterre 

Le vendredi 18 novembre notre Association était invitée à l’école Joinville de Nanterre pour fêter les 50 ans de 

l’école. Tout l’après-midi les élèves se sont déplacés d’atelier en atelier. Nous avions apporté plusieurs jeux :  

Remettre les chaussettes par paires les yeux bandés, le memory sonore les yeux bandés, le loto tactile, le memory 

des textures et le Trapnum qui a été fabriqué par l’école. Le thème était les années 70. Cette école est rattachée à 

la Garde Républicaine. 

Dans les écoles: 

Depuis septembre 2022 Ségolène a sensibilisé 288 classes soit 43 établissements scolaires différents en Ile de 

France de la maternelle au lycée. Et l’année scolaire n’est pas terminée...  Merci à vous tous. 

Les sensibilisations sont importantes pour parler aussi bien du recyclage que du handicap. Elle laisse toujours un 

temps pour répondre à toutes les questions des élèves. Chaque école trouve ses moyens de communication.. 

Depuis septembre 2022 la collecte a vraiment 

bien débuté en Seine et Marnes dans les 

écoles de : La Ferté-Gaucher, Fontenay-

Trésigny, La Grande-Paroisse, Presle-en-Brie et 

Verneuil-l’Etang. Merci à 

vous  sans oublier Jean-

Claude et sa femme Ro-

semonde qui gèrent 

toute la collecte afin que 

l’Association puisse avoir 

tous les sacs au même 

endroit ! 

Ils sont également aidés 

par Florence et Bernard  

pour mettre les bou-

chons du magasin Leclerc 

en sacs et pour décou-

per les caddies. 

Panneau dans l’école de la Ferté-

Gaucher toutes les semaines il y a une 

pesée par classe. Cette école a com-

mencé la collecte en décembre, ils en 

sont déjà à 408 kg ! 

Gwenaëlle qui apporte 

les sacs de son école (la 

Ferté-Gaucher) chez 

Jean-Claude. 

Sensibilisation pour l’école Jules 

Ferry de Fontenay- Trésigny. 

Merci aux parents délégués pour la fabri-

cation des bacs collecteurs. 
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Deux élèves éco-déléguées de Terminale organisent un concours de 

collecte de bouchons  pour notre Association. Le lot pour la classe 

qui aura obtenu le plus grand poids de bouchons par élève est une 

visite guidée des coulisses du Stade de France. Le 30 mars Ségolène 

est allée sensibiliser les élèves;  élèves délégués, éco-délégués, CVL 

et MDL.  

Le résultat a été impressionnant 57 sacs soit 684 kg. 
Certains élèves ont fait du porte à porte. Ils ont eu un très bon  

accueil.  La meilleure 

classe a récolté 21 

sacs. Le concours s’est 

déroulé sur six se-

maines. Il a fallu deux 

allers-retours pour 

tout rapporter. Bravo 

à vous tous 

Collège Descartes à Fontenay-le-Fleury 

Lors de la semaine "Et si nous... appre-

nions autrement" (semaine du 4 avril) . 

les collégiens avaient pour projet de faire 

une importante collecte de bouchons 

pour notre Association.  Résultat 108 kg 

en 5 jours, deux écoles élémentaires au-

tour du collège souhaitent nous re-

joindre. Bravo et merci. 

Collège Sacré Cœur de Versailles. 

 Semaine européenne pour l'emploi pour les personne handicapées 

Lors de cette semaine notre Association a été invitée dans 

plusieurs entreprises : 

Tristan DREUX s’est déplacé dans l’entreprise Stellantis 

à Poissy pour promouvoir notre Association. Merci à 

Madame GURMOND. L’entreprise collecte également 

pour notre Association un grand merci à eux. 

Sous l'impulsion de deux enseignantes référentes "éco délé-

guées" de l'établissement, un challenge inter classes a été 

lancé. Dans presque toutes les classes, un éco délégué. est 

nommé et ensemble ils ont essayé de mobiliser les autres 

élèves mais ce n'est pas facile.  

L'objectif était de récupérer le maximum de bouchons. Avec 

la période du COVID , il y a eu une énorme baisse du nombre 

de sacs de bouchons au Sacré Cœur. 

Il a été décidé que le challenge couvrirait la période du 6 

mars au 31 mars. 

La meilleure classe est la 5 ème F , elle  a récupéré 28,5kg. 



 

Foire de Chatou 

Pour la seconde fois cette année notre Association était parte-
naire de la Foire Internationale de Chatou, 2023 sur l'île des Im-
pressionnistes à Chatou. 
Accueillies par Bernard ROUFLAY Commissaire de la Foire et 
Isabelle Lacampagne et avec l'aide de nos bénévoles Claudine et 
Claude  Ducos nous avons mis à disposition des bacs de collectes 
et nos banderoles posées aux entrées de la manifestation. 
Nous remercions le président du SNCAO-GA, Rémi MACHARD, 
l'organisation de la Foire de Chatou, de nous avoir offert cette 
formidable opportunité et les professionnels d'avoir joué le jeu. 
Et un immense merci à Isabelle LACAMPAGNE, Secrétaire Géné-
rale du SNCAO-GA , qui est à l’origine de ce partenariat. 

Journée complète avec Claudine dans l’entreprise Groupe M à Neuilly/Seine. 

 Les salariés avaient le choix entre plusieurs ateliers : Remettre les chaussettes par paires les yeux bandés,  

le memory sonore les yeux bandés, parcours avec une canne blanche, en étant guidé par une personne 

« voyante » et parcours en fauteuil roulant. Merci de nous avoir reçu. L’entreprise Groupe M ce jour-là nous a re-

mis 24 kg de bouchons. Elle continue à collecter pour notre Association. Merci à Maria SVEVA DAGNINO et à toute 

son équipe. 

Journée Internationale du Handicap. 

Notre Association a été invitée le 3 dé-

cembre dernier par la Maire des Essarts 

le Roi. Nous y avons tenu un stand et 

signé une convention avec Monsieur 

Ismaël NEHLIL Maire de la commune. 

Sofitel Paris 

Grâce à Naziha, la maman d’un enfant handicapé qui est dans 

un centre où il y a une collecte de bouchons pour notre Asso-

ciation, l’hôtel SOFITEL Paris Baltimore Tour Eiffel nous a con-

tacté et Ségolène est allée leur présenter nos activités. L’ac-

cueil a été formidable avec de nombreux échanges. Vraiment 

merci au Directeur Général Franck Poncey et à toute son 

équipe 
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Le 2 avril dernier Ludovic a couru le Marathon de Paris avec sa fille Lou atteinte du Syndrome de Rett . Ceci est 

un grand et courageux défi. C’est la première fois qu’il le fait avec Lou. Le but est de montrer que rien ne nous 

arrête avec le handicap. Cette famille en est la preuve. Voici le témoignage de Ludovic : « Je suis fier et heureux 

d'avoir pu partager ce moment si précieux avec Lou. Son rire et ses sourires m'ont donné la force de me dépasser. 

C'est une vraie championne. Le marathon de Paris n'est que le premier d'une longue liste. Vive le sport inclusif ! »  

Lou 

Le Tri 

 
Le tri est une action presque quotidienne afin d’envoyer de la bonne qualité à 
notre recycleur. Cela prend beaucoup de temps. Nous avons toujours besoin de 
bénévoles. N’hésitez pas à nous rejoindre. 

Voici un exemple  
de ce que nous 
 pouvons trouver !!! 
Alors que couvercles  
de beurre, sont interdits, 
 qu’il faut retirer les 
 cartons à l’intérieurs 
 café et Nutella,  et évidemment 
pas de piles ni de liège etc.... 

Alix, Claudine et Claire la ma-

man de Rémi. 

Alexandre, Dmitri, Titouan et Rémi 

nos stagiaires 

 

Katia, Virginie la maman de 

Titouan et Liliya la maman 

d’Alexandre    de Dmitri. 

Lou avec son papa Ludovic Louison, Camille et Lou 

avec leur Papa Ludovic. 



 

 

 

Quelques chiffres 
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Chargement du 15 décembre 

Second chargement depuis septembre. Sous le soleil ! Merci à tous nos bénévoles habituels : Christine, Catherine 

Claudine, Pascale,  Sylviane, Alain, Eric,  José, Jean-Louis, Jean-Pierre, Patrice,  Patrick, Stéphane, mais égale-

ment deux salariés du  Groupe M : Nicolas et Guillaume ,Anne-Marie et Sylvie du Laboratoire Servier, Céline de 

l’entreprise Total Energie,  Alexandre, Remi et Titouan nos jeunes stagiaires avec Laurent,  le papa de Remi.  

 

11 Tonnes 980  kg 

Chargement du 16 février  

Laurent, Remi ,Alexandre et Céline... 

Sylviane, Catherine et Anne-Marie qui roulent 

les sacs par rouleaux de 10. 

Camion bien rempli 

Troisième chargement depuis septembre. En 2022 nous 

n’avions pas suffisamment de tonnes pour faire partir le 

camion. Cette année nous avons réussi car nous avons eu 

l’occasion de récupérer des caddies de supermarché en 

plastique PP en mauvaise état. Nous avons contacté un 

recycleur dans l’Oise qui accepte caddies et bouchons 

dans le même camion. Tout bénéfice pour nous. Juste 

bien faire une séparation dans le camion. Le recycleur 

étant moins loin nous gagnons 217 €uros de frais de 

transport et il nous paie  300 €uros la tonne contre 280 €. 

Cela va nous permettre de gagner un peu plus par ca-

mion que du bénéfice pour pouvoir acheter du matériel. 
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Cordialement Ségolène et toute son équipe 

 

Chargement du 20 avril 

L’Association à son QR 

Code. Flashez-le vous arrive-

rez sur le site de notre Asso-

ciation. Merci Anne-Marie 

 

Grâce au nouveau recycleur nous avons pu faire partir des petits objets en PP ou en PE donnés par le Laboratoire 

Servier . Malheureusement le camion est arrivé avec 2h30 de retard !! Sous le soleil ! Merci à tous nos bénévoles 

habituels : Christine, Catherine Claudine, Isabel, Pascale,  Sylviane, Christian Dominique, Eric, Jean, José, Jean-

Pierre, Patrice,  Stéphane, Thierry,  nous également deux salariés Anne-Marie et Sylvie du Laboratoire Servier, 

huit salariés de Total Energie : Anne,  Catherine, Rachida, Balkysse, Moussa, Serge et Thomas. 

11 Tonnes 120 

 27 mai fête de la Nature à Poissy 9h 18 h 

29 juin, 19 octobre 21 décembre 2023 Chargements à partir de  13 H 30, 

87 A Chemin de Ronde à Croissy. 

9 Septembre Forum des Associations à Chatou et au Pecq. 

A VOS AGENDAS 

4ème chargement depuis octobre cela fait du bien ! Il est vrai que les cad-

dies et autres objets en PP ou PE aident beaucoup Et le fait d’être payé 300 

€uros la tonne et moins de frais de transport cela aide aussi à faire partir le 

camion plus souvent. Par contre l’arrivée du camion avec 3h 00 de retard 

nous a posé des  problèmes même si nous avions de quoi nous occuper. 

Merci à  Astrid de Rénovation Privée, Didier de la Banque Neuflize OBC, 

Mathieu, Thomas et Frank de Total Energie. Et à Anne-Marie, Catherine, 

Christine, Isabel, Pascale Sylviane, Alain, Côme, Jean, Jean-Pierre, José, 

Stéphane et Thierry. Nos bénévoles habituels. Nous avons chargé en 1h30 

!!!  

L’équipe de Total Energie 

Anne-Marie 

explique aux 

salariés des en-

treprises quels 

bouchons nous 

acceptons. 

Tout le monde s’active !!! 

10 Tonnes 140kg 


